
阿智村教育委員会 平成 28年 10月定例会会議録 

 

○ 会議日時 平成 28年 10月 18日(火)  午後 1時 30分 

 

○ 会議場所  保健センター会議室 

 

○ 出席者 教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：塚田紀昭 

委員：原彰彦   委員：熊谷歩 

     【事務局】 

総務係長兼務学校教育係長：征矢佐賀美（全体進行）  

社会教育係長：石原哲成 保育園長：長谷川恵一  

共同調理場課長補佐係長：佐藤卓郎  

子育て支援室長：今村雅 学校教育専門主事：山本博宣 

  欠席者 委員：熊谷紀夫 

 

１ 教育長あいさつ 

 （１）教育委員会の諸事業や業務の推進に当たっては、早速であること、フット

ワ－クが良いことを重視し、常にスピ－ド感を持って対処します。 

（２） 教育行政の推進に当たっては、リニア中央新幹線や三遠南信自動車道など

高速交通網が整備され、「ひと、もの、情報」が急激に変化・流動する約 11

年後を見据えた計画や事業を推進します。阿智村の教育行政が時代や社会か

ら一歩でも二歩でも先に歩めるように心掛けます。 

（３）児童生徒や保護者に関わる危機管理上の重大な案件については、教育委員

会は関係諸機関と連携・協力を図り、前面に立って責任を持つ対応に努めま

す。 

 

２ 協議事項（司会 代表教育委員） 

（１）定例教育委員会等の持ち方について 

   ①「定例教育委員会・臨時教育委員会の持ち方について(案)」(別紙)について

審議。 

・全委員異議なし。承認。 

    ・会議録を作成し、阿智村ホ－ムペ－ジに掲載する。 

   ②「阿智村教育委員会申し合わせ事項(案)」(別紙)について審議。 

・全委員異議なし。承認。 

（２）阿智村立小中学校特定個人情報取扱要領の制定について 

   ・他町村では、首長部局の条例に含まれるものとして教職員に適応させる 

ところもあるが、本村では教育委員会として制定する。 

・第６条第２項の引継については、確実に引き継がれたかチェックできる 

確認簿を用意する。 



   ・10 月 21 日の校長会において提案し、了解を得る。 

   ・以上の点を確認し、阿智村教育委員会として承認。                                                                                                                                         

（３）村営学習教室について 

   ・今後の協議資料として、現在実施している放課後学習指導の内容を把握し 

課題を提示すること。 

   ・学習教室の希望者を調査すること。 

   ・平成 29 年度から実施できるよう、今後実施内容を検討していくこととする。 

・平成 28 年 11 月もしくは 12 月定例教育委員会において事務局案を提示す 

ること。 

（４）給食費の補助について 

   ・給食費の補助を行う方向で検討を進める。 

   ・具体的な補助内容は理事者と協議し、11 月定例教育委員会において方向を

提示する。 

（５）後援申請について 

   ① 阿智村子育て講演会 

   ② 生誕 140 年吉田博展 

     ・上記 2 件の申請を承認。 

（６）その他 

   ① 教育支援主事について 

    ・平成 28 年 11 月から平成 29 年３月まで、原彰彦氏に教育支援主事を充て

ることを承認。 

    ・訪問内容は各学校の要望を聞き調整する。 

 

３ 報告・連絡事項 

（１）９月阿智村議会における教育委員会関係の案件報告 

   ① 阿智第一小学校旧調理場の解体工事について 

   ② あちっ子ライフの成果について 

    ・上記について議員より質問があり、前教育長及び教育委員長が「本年度 

新たに見直しを行ったが、今後も有効な事業となるよう随時見直しを図り

ながら継続していくつもりである」旨を答弁した。 

（２）各係からの報告 

① あふち保育園の発火事故について 

・10 月 17 日(月)午前 11 月 30 分 あふち保育園保育室押入より発火。保育士

の早期発見により１，２分で消火。園児・保育士、建物に被害なし。 

・伊賀良消防署、飯田警察署により現場検証を実施。火事として扱わないこ

とを確認。 

 ・今後の対策として、着火器具等を園児の手の届くところに置かないこと、

着火器具等は保育士が責任を持って管理をすることを確認。 

 ・当日保護者宛通知を出すとともに、村内全保育園に上記の趣旨を周知。 



② 学校給食共同調理場に係る会計検査院調査について 

  ・学校給食施設の整備費に充てた国の交付金について、会計検査院は文部 

科学省において算定誤りにより交付金が過大に算定されていた県や市町 

村に対して是正を要求。阿智村学校給食共同調理場は対象自治体のひとつ。 

   ・国庫への返還については、今後、文科省の指示を受け、首長部局と相談 

しながら対処することを確認。 

③ 飯伊市町村教育委員会連絡協議会秋季研修会について 

 ・阿智村教育委員会は本年度発表者のため、校長会において村内小中学校に

実践事例の原稿を依頼する。 

（３）11 月定例教育委員会の開催日について 

  ・11 月 22 日(火) 午後 1 時 30 分より開催。 

（４）その他 

  ① 全国学力学習状況調査について 

    ・平成 28 年 10 月 21 日の校長会において、結果のまとめと分析の資料を 

説明し、協議することとする。 

（閉会 午後４時 30 分） 

 

 

 


